

AVEC LES ARDENNAIS A MOSCOU

EMILE MEYRIAL
NOTRE ENVOYE SPECIAL
NOUS TELEPHONE

Evidemment les joueurs ardennais qui s'étaient rendus à la salle du C.S.K.A, en spectateurs cette fois ont eu quelque réconfort en voyant Vilno, 4ème équipe de Championnat de l'U.R.S.S. concéder 23 pts (87-64)

à la formation de l'Armée Rouge qui les avait battus la veille.

Nous sommes loin des 60 points, direz-vous, mais il faut préciser qu'à la mi-temps, après que le cinq majeur eut acquis 21 points d'avance, l'entraîneur Alexeiev aligna le cinq de réserve au complet qui était resté sur le banc avant le repos. Et les Lithuaniens concédèrent tout de même finalement 23 points.

Nous l'avons dit hier, le C.S.K.A est à coup sûr la meilleure équipe d'Europe actuellement. Nous avons été surpris de voir son rendement comparativement à la partie fournie à Charleville : le rodage en janvier était à peine commencé. Quelle magnifique machine maintenant !

Sur le plan collectif autant

(Suite en rubrique sportive)